



## 1学期終業式 学校長の話

今日で1学期が終わります。1学期は、全部で74日ありました。一口に74日間と言っても、いろいろなことがあった1学期でした。1年生は、入学式で小学校生活をスタートさせました。2年生から6年生は1つずつ学年が上がり、一人一人が様々な学習や体験を通して、大きく成長し、たくさんの笑顔の花を咲かせることができたと思います。各学年の様子を少し紹介します。

1年生：「先生と仲良し」では、探検バックを持ってたくさんの先生にインタビューしました。もう先生方の顔と名前は覚えちゃったね。

2年生：生活科で学区を探検に行ったり、野菜を植えたりしました。農園には、さつまいもを植えました。秋の収穫が楽しみです。

3年生：総合で地域のことを勉強しています。いろいろな方が来校してくださいましたね。太田茶店さんからは、お茶のことを詳しく伺うことができました。

4年生：福祉のことを学習しています。目の見えない方や耳の聞こえない方、足の不自由な方の気持ちを知るために、体験を行いました。

5年生：環境について学習しています。6月には旧三倉小学校の方へ行って、森林について学びました。木を切ったり、木をつかむ大型の重機に乗せてもらったりしました。

6年生：キャリアについて勉強しています。静岡ブルーレヴズの藤井さんの熱いお話からは、元気と勇気をいただきました。

この後、担任の先生から手渡される「学びのたより」で自分の成長を確かめてください。一人一人が頑張ったから、笑顔の花がたくさん咲きました。また、皆さんが、学校で安心して勉強や運動、生活ができるよう、先生方もとても頑張っていました。そんな自分や仲間、先生方の頑張りに、お互いにみんなで大きな拍手を送りましょう。

さて、皆さんは担任の先生方から「学びのたより」をもらいますね。でも、校長先生はもらえません。そこで、皆さんに校長先生を評価してもらいたいと思います。私は、1学期間「3つのあ」について話し、実践をしてきました。

1つ目は、「あいさつ」です。校長先生は、校門で皆さんの目を見て大きな声であいさつを心掛けてきました。どうだったでしょうか。

2つ目は、「ありがとう」です。皆さんが、誰かのために行動している姿を見かけたとき、例えば、6年生が宮園小学校のために朝ボランティアで掃除をしてくれたのを見かけたとき、必ず「ありがとう！」と伝えてきました。どうだったでしょうか。

3つ目は、「安全・安心」です。皆さんが毎日楽しい学校生活を送っているか授業をたくさん見て回ったり、悩みがある人の相談にのったり、廊下が雨で濡れていたら雑巾で拭いたりしました。どうだったでしょうか。

これからも、宮園小学校に通うすべての人たちに笑顔の花が咲くように、努力していきます。皆さんも自分の成長のために、または誰かのために一歩踏み出して行動してください。きっとすてきな笑顔の花が咲くと思います。

明日から夏休みです。水難事故や交通事故、熱中症などに気を付けて、夏休みだからできる体験や挑戦をしてください。そして、安全で楽しい夏休みにしてください。では、8月29日に皆さんの元気な笑顔に出会えることを願っています。



## 夏休みの合い言葉（ひみつのじまん） ※家庭での御指導をお願いします

- ① 火遊びはしません ぜったいに
- ② 水に気をつけ 水を飲む
- ③ 伝えましょう 行き先、時間、だれと行く
- ④ 乗りません 知らない人の車には
- ⑤ 自転車乗るとき ヘルメット
- ⑥ 万引きしません お金は大事に



## 登校・下校時の約束 ※家庭での御指導をお願いします

1学期の間に、地域の方から子供たちの登下校について何回か御意見をいただきました。子供たちが、より安全に登下校を行うことができるように、御家庭での指導を今一度お願いします。

- 道路を広がって歩かない。（車道と歩道の区別がない道路は特に注意）
- 地域の方が迷惑になることはしない。（私有地への侵入、落書き等）

【これまでの活動を紹介します】 ※ホームページにも掲載されています

【アドレス・QRコード】 <https://miyazono-e.mori-school.jp/>



6月25日（火）に、広島被爆体験伝承者派遣事業が行われました。被爆体験伝承者の星川雅さんから、広島に原子爆弾が投下された当時の様子についてのお話がありました。お話を聞いて、子供たちは、「戦争が起ってほしくない」「平和な世界にしたい」など、平和への意識を高めることができました。



7月3日（水）に、3年生が、とうもろこしについてのお話を聞きました。お話をしていただいたのは、地域にある「しんちゃん農園」の久野晋嗣さんです。子供たちが考えた質問にも親切丁寧に答えていただきました。お話を通して、森町の特産品であるとうもろこしへの興味や理解が深まりました。

**保護者の皆様、地域の皆様、1学期の学校教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。**